

## **MÁS OBREROS DE LA CONSTRUCCIÓN SE CERTIFICAN EN DURÁN**

El Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional (SECAP) realizará la entrega de certificaciones por competencias laborales en el área de la Construcción y Metalmecánica, en el cantón Durán. El evento se realizará el martes 3 de octubre de 2017, a las 10h00, en el Auditorio del SECAP, ubicado en la Samuel Cisneros vía Peñón del Río.

Los trabajadores de la construcción y metalmecánica, que poseen una experiencia mínima de 2 a 3 años de trabajo en distintas actividades operativas o de apoyo en el área, obtendrán una certificación por competencias laborales. Esto les permitirá mejorar sus condiciones laborales, a través del reconocimiento oficial de sus conocimientos, habilidades, destrezas y aptitudes que aplican en el desempeño de su ocupación laboral.

Este proceso de certificación permite que obreros de la construcción, albañiles, maestro de obras, carpinteros, soldadores, electricistas, entre otros, cuenten con un documento que avale su experiencia en el área de la construcción y metalmecánica. El SECAP es el único organismo reconocido por el Servicio de Acreditación Ecuatoriano (SAE) para certificar a los trabajadores de la Construcción y metalmecánica, bajo la Norma Internacional ISO:17024.

**Lugar:** Centro Múltiple Duran

**Dirección:** Samuel Cisneros vía Peñón del Río

**Fecha:** martes 3 de octubre de 2017.

**Hora:** 10h00.

### **CONTACTO**

**Comunicación:** Andy Solís, Director de Comunicación.

Correo electrónico: [h.solis@secap.gob.ec](mailto:h.solis@secap.gob.ec)

**Teléfono:** 098 912 8347.



## **SECAP celebra 51 años de vida institucional con una sesión solemne y seminarios internacionales de capacitación y empleo**

### **Quito.**

La mañana de este miércoles 4 de octubre se realizó la sesión solemne por el quincuagésimo primer aniversario de creación del Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -SECAP-. El evento estuvo presidido por el Director Ejecutivo de la Institución, Abg. Patricio Camino Villanueva, y contó con la presencia del Ministro del Trabajo (E), Abg. Héctor Guanopatín, así como una delegación del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo -SENCE- de Chile.

Durante los últimos 3 meses, las actividades institucionales se han repotenciado a gran escala, llevando los servicios de capacitación y certificación por competencias a territorio. Desde el inicio de gestión del Abg. Patricio Camino Villanueva, se retomaron los cursos y programas de capacitación a nivel nacional, luego de un periodo dedicado exclusivamente a certificación de competencias, en la administración anterior. Actualmente, más de 3.000 cursos se han ejecutado en las 24 provincias del país y se planifica que esta cifra aumentará significativamente en los próximos meses.

Esta gestión también se ha fortalecido gracias a las alianzas estratégicas, tanto con la empresa pública, privada e internacional, que han permitido generar más oportunidades para los trabajadores. Este es el caso del convenio suscrito con el Movimiento "Yo También", con el se pudo implementar el servicio de capacitación para personas de escasos recursos en Esmeraldas, Santo Domingo de los Tsáchilas e Imbabura. En el caso de la alianza con SENCE, se ha planificado la implementación de cursos en zonas afectadas por el terremoto del 16-A.

La ceremonia, que dio inicio a las 9h00 contó con un auditorio repleto de asistentes a las conferencias internacionales. Fernando Morales Godoy, Secretario de la Embajada de Chile en Ecuador, Pedro Goic Borojevic, Director Nacional de Capacitación y Empleo de Chile y Enrique Deibe, Director de OIT/CINTERFOR,



**SECAP**

Servicio Ecuatoriano de  
Capacitación Profesional

fueron algunos de los expositores que se refirieron a temáticas de Trabajo y Capacitación.

Esta serie de conferencias, que también se ejecutan en el marco del convenio establecido con SENCE de Chile, benefician a la ciudadanía de manera gratuita, en temáticas de empleo, argumentadas con ejemplos de Latinoamérica y el mundo. Las charlas especializadas también están disponibles a través de internet, visitando la cuenta oficial de Facebook del Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional.

Las conferencias, que también se realizarán este jueves 5 de octubre, se extenderán hasta las 17h30.

### **El dato**

El Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional fue creado el 3 de octubre de 1966. Desde ese entonces, ha capacitado a los trabajadores del Ecuador de manera intensiva, para que realicen actividades industriales, comerciales y de servicios.

### **CONTACTO**

**Andy Solís - Director de Comunicación Social**

**Teléfono: 098 912 8347**



## **Director Ejecutivo del SECAP fue nombrado prioste de honor para la Mama Negra 2017**

### **Quito.**

A las 14h00 de este viernes 13 de octubre, en el Edificio del SECAP, se realizó la jocha al Director Ejecutivo de la institución, Abg. Patricio Camino Villanueva, por parte del Ing. Raúl Alejandro Terán Guerrero, "Rey Moro" de la Fiesta de la Mama Negra 2017. En la jocha participó el Comité Ejecutivo de Fiestas de la Santísima Tragedia y la Directora de la Zona 3, Mgs. Blanca Guamangate, engalanados con trajes típicos de la provincia de Cotopaxi.

En el evento, el actual "Rey Moro", nombró al Director Ejecutivo del SECAP como Prioste de Honor e invitó formalmente a la institución a participar de esta muestra de la identidad latacungueña, a realizarse el próximo 4 de noviembre.

Según la tradición, la jocha es el pedido que se hace a una persona o institución de un donativo o de convertirse en prioste (organizador) de una fiesta. Esta palabra de la tradición indígena se aplica en la Mama Negra, festejo que se realiza en Latacunga en noviembre y que atrae anualmente a miles de turistas nacionales y extranjeros.

El programa de la jocha comprendió del saludo por parte del "Rey Moro", quien leyó un edicto en el que se pidió formalmente la participación del SECAP en esta celebración; a continuación se entregó un poncho y sombrero al Director Ejecutivo de la institución y una chalina y sombrero a la Directora Zonal 3. Inmediatamente, se brindó a los elegidos un agrado, que consiste una canasta con frutas, confites y conservas, todo esto adornado con banderas de Latacunga. La aceptación se selló con un baile de la tradicional canción local "Tierra latacungueña".

**Lugar:** Edificio de Administración Central del SECAP

**Dirección:** José Arízaga E3-24 y Londres, tras el Mercado de Ñaquito

**Fecha:** Viernes, 13 de octubre de 2017

**Hora:** 14h00

### **CONTACTO**

**Comunicación Social:** Andy Solís, Director de Comunicación Social

**Correo electrónico:** h.solis@secap.gob.ec

**Teléfono:** 098 912 8347